

Collection
Patrimoine

Hamdan Khodja

Le miroir

Aperçu historique
sur la Régence d'Alger

Préface de Abdelaziz Bouteflika

Editions ANEP

Le miroir

Aperçu historique sur la Régence d'Alger

«Il faudra 130 ans de génocide inachevé, de recomposition générale de notre société sous les coups de boutoir du système colonial pour que les intuitions lumineuses de Hamdan Khodja percent enfin la "nuit coloniale". En mars 1962, sur d'autres bases et après de longues souffrances, l'Etat français accepte enfin de reconnaître la souveraineté de l'Etat national algérien et son indépendance, donnant a posteriori raison à Hamdan Khodja contre le général Clauzel, à la voix de la modernisation pacifique et volontaire contre celle de la modernité guerrière et génocidaire.

Puisse la voix de Hamdan Khodja être entendue en 2005 des deux côtés de la Méditerranée.»

Extrait de la préface



9 789947 212318